

"Cariño Malo" invitada a B. Aires, Bogotá y Cali

Con ofertas para actuar en Buenos Aires, Bogotá y Cali, en el marco del encuentro "Mujeres en escena", vuelve a presentarse en Santiago la obra "Cariño malo".

La pieza original de Inés María Stranger, que trata sobre la situación de la mujer frente al machismo, se repone a contar de mañana en el Teatro de la Universidad Católica. Paulina García retoma el rol de Eva, en tanto que Claudia Celedón interpreta a Victoria y Giselle Demelchiorre a Amapola. El elenco lo completa la cellista Magdalena Soto, quien ejecuta la música en vivo.

"Cariño malo", dirigida por Claudia Echenique, tras la buena recepción que tuvo tanto el en XII Festival Internacional de Teatro de Manizales y en la semana cultural chilena en Buenos Aires, fue invitada a participar en el primer encuentro "Mujeres en escena", que se llevará a cabo en Cali, Colombia, entre el 3 y 10 de diciembre.

La prensa colombiana alabó bastante el montaje que participó en el último Festival de Manizales. Según la revista "Textos", "El público se identificó con



Paulina García, Claudia Celedón, Giselle Demelchiorre y la cellista Magdalena Soto vuelven, a partir de mañana, al Teatro de la UC.

la fresca manera como este grupo de chilonas enfrenta la situación de la mujer, con poesía, ironía y sobre todo con mucho sentimiento". La publicación añade: "Sólo por verlas, valía la pena el festival".

La revista "Gesto" opinó que "Tres chilenas sacudieron Manizales, la obra le dio frescura al festival".

El crítico Alberto Veron señaló que "Cariño malo" subió el nivel del encuentro, calificándolo como una puesta "refrescante y vital".

"Cariño malo" invitada a B. Aires, Bogotá y Cali [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Cariño malo" invitada a B. Aires, Bogotá y Cali [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile